
9 Pièces

342 m²

Réf. W-02T10B

6 900 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Un joyau au bord de la Méditerranée, villa de 350 m² sur un terrain de

6000m²  avec  une  grande  piscine  et  7  places  de

stationnement.Bénéficiant  d'une situation privilégiée sans vis-à-vis,  elle

offre une vue panoramique imprenable sur la mer. La villa a un potentiel

exceptionnel,  idéal  pour  créer  un  oasis  personnelle  au  cœur  de  ce

paysage  enchanteur.  Une  opportunité  rare  pour  vivre  l'art  de  vivre

méditerranéen dans toute sa splendeur.DPE & Emission de Gaz à effet

serre : en cours.Estimation des coûts annuels d'énergie du logement :

en cours.Honoraires de transaction à la charge du vendeur.Les ...

A jewel facing the Mediterranean, villa of 350 m² on a plot of 6000m² with a large

swimming pool  and 7 parking spaces.Benefiting from a privileged location without

vis-à-vis,  it  offers  a  breathtaking  panoramic  view  of  the  sea.  The  villa  has

exceptional  potential,  ideal  for  creating  a  personal  oasis  in  the  heart  of  this

enchanting  landscape.  A rare  opportunity  to  experience the  Mediterranean way of

life in all its glory.Energy rating & Greenhouse Gas Emission: in progress.Estimation

of  annual  housing  energy  costs:  in  progress.Transaction  fees  payable  by  the

seller.Information on the risks to ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR
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